



Informe de crowdfunding:

## **Un gran maestro, forma grandes personas**

Quetzaltenango, Guatemala, C.A., junio de 2025

# Un gran maestro, forma grandes personas

En Guatemala, el Día del Maestro se celebra el 25 de junio, para reconocer y agradecer la invaluable labor de los docentes en la formación de las personas y el desarrollo de la sociedad. Es un día para resaltar la importancia de la educación y el papel fundamental de los maestros en este proceso.

En el proyecto de Becas para la Niña reconocemos la labor tan importante que realiza el Técnico con las niñas y jovencitas; actúa como guía, orientador y apoyo, ayudando a las becadas a alcanzar sus objetivos educativos y a desenvolverse en su entorno escolar.

¿Qué hace un técnico de becas?

- Da seguimiento cercano al progreso académico y personal de las niñas, identificando sus fortalezas y áreas de mejora.
- Fomenta un ambiente de confianza y apoyo.
- Trabaja en el desarrollo de habilidades sociales, emocionales y de estudio, promoviendo la autonomía y la responsabilidad.
- Ayuda a las becadas a integrarse en el grupo de clase y a adaptarse al entorno escolar, fomentando un clima de convivencia positivo.
- Facilita la comunicación entre la escuela y las familias.

Con mucha emoción y orgullo podemos decir que nuestros técnicos tienen esa “vocación de educar y servir”.

El amor hacia los demás es uno de los principios que hace a las personas virtuosas y permite que la labor de ayudar a las personas a descubrir sus potencialidades y desarrollarlas para su beneficio personal, familiar y comunitario sea una acción de “Desarrollo con dignidad”.

